

PIERREFONTAINE-LES-VARANS

L'entreprise Pellegrini récompense ses employés



Christophe Guyon, Véronique Converset, Julien Pellegrini, Krzysztof Szczygieski, Marc Drezet et Philippe Pellegrini. Photo ER

L'entreprise Pellegrini est bien implantée. Fondée en 1954, la structure, qui travaille dans les travaux publics et la maçonnerie, peut aussi compter sur de fidèles employés. Deux d'entre eux ont été mis à l'honneur.

L'entreprise Pellegrini occupe 34 salariés dans les travaux publics et la maçonnerie. Son histoire débute avec l'arrivée d'Italie d'un maçon, François Pellegrini, au début des années 30. En 1954, il fonde son entreprise qu'il cède en 1984 à son fils Philippe. En 1992, elle devient Pellegrini SA puis Pellegrini SAS en 2004. À la même époque, la structure déménage dans des nouveaux locaux dans la zone artisanale Les Mortures, et accueille le petit-fils Julien Pellegrini. En août 2019, ce

dernier a repris les rênes avec deux associés, Marc Drezet et Christophe Guyon.

« La recherche permanente de nouvelles techniques »

« Dans une parfaite complémentarité et dans le respect des compétences de chacun, ils ont su faire évoluer l'entreprise en harmonie avec des innovations en matière de gouvernance et de digitalisation, avec la recherche permanente de nouvelles techniques et avec la bonne adaptation aux critères de marchés sans cesse remis à jour », ajoute Philippe Pellegrini.

Ainsi, au mois de juin dernier, l'entreprise Pellegrini fut la première entreprise de Bourgogne Franche-Comté à obtenir le label RSE TP (Responsabilité sociale des entreprises) suivant des valeurs durables

liées à la responsabilité qu'elle exerce en tenant compte de la façon de manager, de la reconnaissance et des relations avec le personnel, des conditions de travail, du respect de l'environnement, de la loyauté dans les marchés, du bon retour des clients et de l'intégration de l'entreprise dans la société grâce à des actions solidaires.

Quinze ans de présence

Tous les ans, la traditionnelle remise de médailles du travail prouve également combien les salariés sont attachés à cette entreprise dans laquelle ils ont évolué. Cette année, Krzysztof Szczygieski, maçon, et Véronique Converset, qui partage la partie administrative avec Cécile Jeannin-gros et Christelle Guinchard, ont reçu la médaille de bronze pour 15 ans de présence.